

Gedenken an die Reichspogromnacht

23. Okt 2017

In Gunzenhausen ist es gute Tradition am 9. November – dem Jahrestag der Reichspogromnacht – der Opfer des Nationalsozialismus zu gedenken. Das diesjährige Gedenken findet am Donnerstag, 9. November um 19.30 Uhr in der Evangelischen Stadtkirche Gunzenhausen statt.

Die Reichspogromnacht jährt sich in diesem mal zum 79. Mal. Aus diesem Anlass laden die Stadt Gunzenhausen, die Evangelische Kirchengemeinde, die Katholische Kirchengemeinde und die Stiftung Hensoltshöhe in die Stadtkirche ein.

Pfarrer Claus Bergmann spricht zum Thema „Martin Luther und die Juden“. Dabei geht er der Frage nach, weshalb sich der Reformator in seinen Schriften massiv gegen Juden äußerte. Seit dem 19. Jahrhundert benutzten Antisemiten Luthers Publikationen zur Ausgrenzung von Juden und damit legitimierten die Nationalsozialisten die staatliche Judenverfolgung. Den musikalischen Part übernimmt Kirchenmusikdirektor Bernhard Krikkay.